



Contrat de location d'équipement

Ce contrat de location d'équipement (le contrat) est conclu en date du : _____, 2021 entre

D'une part _____ Camp Fortune (3133591 Manitoba Ltd.) _____, (le locateur)

Et d'autre part _____, (le locataire)

(ci-après dénommés «les parties»)

Adresse:

Phone #: _____ **Adresse Courriel** _____

CC# _____ **Date Expirer:** _____ **CVV:** _____

Les parties conviennent de ce qui suit:

Concernant l'équipement: le locateur loue par les présentes au locataire l'équipement suivant:

Skis _____

Bottes _____

(ci-après «l'équipement»)

1. **Concernant la durée de location:** la location commencera le _____, 2021 (date du début de la location) et finira le April 3, 2022 (date de la fin de la location), (la durée)
2. **Concernant le paiement au titre du contrat de location:** pour la location de l'équipement, le locataire convient de payer au locateur le montant de _____ \$ (location)
3. **Concernant non retourne a la date d'echeance :**

En cas de non retour d'équipement, des frais correspondant à la valeur au détail de l'ensemble de l'équipement, moins le montant initial de la location déjà réglé, seront imputés au locataire.

Camp Fortune 300 chemin Dunlop, Chelsea, Québec J9B 2N3

819-827-1717 poste 2251 boutique@campfortune.com www.campfortune.com

4. **Concernant les dommages et la sécurité:** le locataire s'engage à maintenir l'équipement en bon état durant toute la durée du contrat. Le locataire s'engage aussi à ne pas utiliser les skis dans les parcs à neige, notamment sur des éléments tels que les boxes et les rails. On s'attend à ce que les skis soient rendus sans dommage ou usure dépassant l'usure normale découlant de l'usage typique d'une saison de ski. Les parties inspecteront l'équipement au moment du retour de ce dernier. Les données relatives à la carte de crédit du locataire seront conservées au dossier par le locateur et utilisées en cas d'usure excessive ou de non retour d'équipement.
5. **Concernant l'option d'achat:** à tout moment de la durée de la location, le locataire pourra se porter acquéreur de l'équipement en s'acquittant de la différence entre le prix de l'ensemble de l'équipement et le montant initial de la location.
6. **Le locataire accepte de se conformer au code de conduite des skieurs.**
7. **Concernant les limites de responsabilité:** je, soussigné, (le locataire) comprends que les fixations de ski fournies sont des fixations à dégagement qui peuvent se débloquer dans certaines circonstances pour réduire le danger de blessure ou la gravité des blessures en cas de chute. Comme ces fixations de ski ne se débloquent pas automatiquement en toutes circonstances, je ne peux pas les considérer comme garantissant ma sécurité. Je dégage par les présentes CAMP FORTUNE, ses employés, ses mandataires et agents, de toute responsabilité en cas de dommages matériels et de blessure causée à autrui ou à moi-même résultant de l'utilisation de l'équipement loué et en accepte par les présentes l'entière responsabilité. J'accepte de rembourser CAMP FORTUNE au coût de remplacement actuel tout équipement ou partie d'équipement perdu ou volé, et j'accepte de rembourser CAMP FORTUNE pour tout dommage à l'équipement, qu'elle qu'en soit la cause. Je conviens également d'indemniser et de dégager CAMP FORTUNE de toute responsabilité liée aux pertes, aux dommages, aux coûts, aux actions, et aux dépenses que CAMP FORTUNE pourrait subir suite à mon utilisation de l'équipement loué. Le contrat en vertu duquel le présent contrat de location a été émis est assujéti aux lois du Québec. Les parties au présent contrat de location conviennent d'élire domicile dans le district judiciaire de Gatineau, dans la province de Québec and choisissent celui-ci comme forum de toute déclaration, quelle qu'elle soit, découlant du présent contrat. J'ai lu, j'ai compris, et j'accepte les conditions de ce contrat.

En date du _____ jour de _____, 2021 à Chelsea (Qc)

Signature du locataire : _____

Signature du locateur (Camp Fortune) _____

Camp Fortune 300 chemin Dunlop, Chelsea, Québec J9B 2N3

819-827-1717 poste 2251 boutique@campfortune.com www.campfortune.com



Camp Fortune Equipment Lease Agreement

This equipment lease agreement (the agreement) is made and entered on _____, 2021

by and between

Camp Fortune (3133591 Manitoba Ltd.), (Lessor) and _____, (Lessee)

(Collectively referred to as the "Parties")

Address: _____

Phone #: _____ E Mail Address: _____

CC# _____ Expiry date: _____ CVV: _____

The Parties agree as follows:

1. **Equipment:** the lessor hereby leases to the lessee the following equipment:

a. **Skis** _____

b. **Boots** _____

i. (the "equipment")

2. **The lease term:** the lease will begin on _____, 2021 (begin date)
and end on April 3, 2022 (end date,) (the term)

3. **Lease Payment:** the lessee agrees to pay to the lessor for the equipment , \$ _____ (Rent)

4. **Late Charges:**

Failure to return equipment by April 3, 2022,

the lessor will be charged the retail value of the package less initial lease payment.

5. **Damage and Security:** the lessee agrees to maintain the equipment in good condition throughout the lease term. The lessee also agrees that skis will not be used in terrain parks, specifically on features referred to as boxes and rails. It is expected that the skis will be returned with normal wear and tear

Camp Fortune 300 chemin Dunlop, Chelsea, Québec J9B 2N3

819-827-1717 poste 2251 boutique@campfortune.com www.campfortune.com

that would typically occur in a ski season. the equipment will be inspected by the “parties” upon the return of the equipment. Credit card details will be kept on file for use in the case of excessive wear and tear or failure to return equipment.

6. **Buy-out option:** the lessor will have the option to buy the equipment at a cost of the difference between the package price and the initial lease payment at any time during the course of the term,
7. **Code of Conduct:** The lessee agrees to abide by the skier’s code of conduct
8. **Limits of liability:** I (lessee) understand that the ski binding furnished herewith are release units which might release under certain circumstances and thus reduce the risk of degree of injury from falling. As these ski bindings will not release in all circumstances and conditions, they therefore cannot be a guarantee of my safety. I hereby release CAMP FORTUNE, its employees, agents and servants from any and all responsibility from damage to property and injury to any person including myself resulting from the use of this equipment. I do hereby personally accept full responsibility for any and all such damage and injury and agree to reimburse CAMP FORTUNE, at current replacement cost if any or all of the equipment is lost or stolen and to reimburse CAMP FORTUNE, for any and all damage to the equipment howsoever caused. I further agree to indemnify and save harmless from and against all losses, damages, costs, charges, and expense which CAMP FORTUNE may sustain in consequence of my use of the equipment leased. The contract in virtue of which the present lease agreement was issued is subject to the laws of Quebec. The holder of the lease agreement as well as the issuer of the lease agreement, agree to elect domicile in the judicial district of Gatineau, in the province of Quebec and declare the same is the appropriate forum for any and all claims, of whatever nature, arising from the contract in virtue of which the present agreement was issued. I have read, understood and agree to the above contract.

Dated at Chelsea, Québec, this _____ day of _____, 2021

Signed (Lessee) _____

Signed (Lessor, Camp Fortune) _____

Camp Fortune 300 chemin Dunlop, Chelsea, Québec J9B 2N3

819-827-1717 poste 2251 boutique@campfortune.com www.campfortune.com